

El PP cree que el pacto por el agua sin el trasvase es "una falacia para desviar la atención"

07.06.08 - 18:22 - EFE|VALENCIA

El secretario general del PPCV ha asegurado hoy que, si en el pacto por el Agua que propone el Gobierno central se excluye de entrada la posibilidad de realizar el trasvase del Ebro, éste será una "falacia para desviar la atención de la opinión pública".

Costa se ha pronunciado en estos términos tras reunirse con el vicepresidente social del Gobierno valenciano, Juan Cotino; la consellera de Agricultura, Maritina Hernández; el conseller de Medio Ambiente, Agua, Urbanismo y Vivienda, José Ramón García Antón; y varios alcaldes del PP en la Comunitat para "trazar las líneas de actuación" de la plataforma "Alcaldes por el agua".

El objetivo de este encuentro, celebrado en la sede del PPCV en Valencia, ha sido coordinar las iniciativas que se pondrán en marcha para "mantener vivo el espíritu" de esta plataforma, que se constituyó el pasado 7 de mayo en Orihuela y que está integrada por alrededor de 300 alcaldes del PP de municipios de la Comunidad Valenciana, la Región de Murcia, y la provincia de Almería.

Para Costa, es "absurdo" que el Ejecutivo central proponga una negociación sobre el agua en la que "se excluya de entrada" el trasvase del Ebro.

"Los pactos están muy bien, pero no puede ser que se acepte cualquier tipo de trasvase menos el del Ebro", ha añadido Costa, quien ha indicado que "si no se acaba esta política sectaria, la Comunitat va a perder diez años de competitividad respecto al resto de regiones europeas".

El secretario general del PPCV ha anunciado que la primera medida que adoptará la plataforma será la de solicitar por escrito al presidente del Gobierno, José Luis Rodríguez Zapatero, que en la próxima Conferencia de Presidentes "se hable del agua y del trasvase del Ebro como temas fundamentales".

Por otra parte, Costa ha reiterado su "solidaridad" con los ciudadanos de Barcelona que han visto como el trasvase del Ebro "se ha vaporizado por los criterios atmosféricos del Gobierno".

"Tenemos un Gobierno que no gobierna. Si unas nubes pueden derogar un trasvase, una tormenta derogará a éste Gobierno", ha manifestado Costa.

Por su parte, el García Antón ha asegurado que proponer un pacto por el agua sin el trasvase del Ebro es una "irresponsabilidad total". "Si quieren abandonar el trasvase del Ebro, nosotros no estaremos en ese pacto", ha aclarado.

Según el conseller, El Ebro vierte actualmente al mar 1.522 metros cúbicos por segundo cada día, lo que equivale a 133 hectómetros cúbicos de agua al día.

"Las necesidades de agua de la Comunitat, tanto para abastecimiento como para regadío estarían cubiertas en menos de tres días. Con los 4.000 hectómetros cúbicos por segundo que se vierten al mar cada mes se solucionarían los problemas de la Comunitat durante diez años", ha asegurado García Antón.

Hernández, por su parte, ha asegurado que el Consell seguirá reclamando el trasvase de las aguas excedentarias del Ebro porque éste es el único modo de obtener agua "de calidad, en el momento justo para el campo y a un precio razonable".

La comisión permanente de alcaldes que coordinará las iniciativas de la plataforma "Alcaldes por el agua" surgida en Orihuela está compuesta por los alcaldes de Almoradí, Callosa d'En Sarrià, Orihuela, Villena, Begís, Nules, la Pobla del Duc, Corbera, Paterna, Vallada y Teulada-Moraira.